Comité de soutien

à la liste de l'

Alliance Carbétienne

conduite par Louis BOUTRIN

Les prochaines élections municipales, en mars 2014, seront déterminantes pour le CARBET. En cette période de crise économique durable où les finances publiques ne permettront plus de pallier les insuffisances de gouvernance et de gestion, il faut pour notre commune une équipe solidaire avec à sa tête un maire volontaire, expérimenté et compétent, disponible et à l'écoute de la population, qui se consacre véritablement à la vie des guartiers et aux dossiers de la Commune.



Conseiller Régional de Martinique, Louis BOUTRIN dispose de la volonté, de l'enthousiasme et d'une bonne maîtrise des grands dossiers de développement du pays.

Docteur en Droit public, il a consacré ses travaux de recherche aux problématiques constitutionnelles, d'aménagement du territoire et de développement des Outre-Mer. Sa compétence et son expérience sont nécessaires pour faire du CARBET l'une des communes les plus attractives du Nord Caraïbe.

Cet **engagement**, Louis BOUTRIN le doit à son sens aigu du service public, du respect des droits des administrés, à son attachement à sa commune d'adoption le CARBET, à la terre et aux valeurs martiniquaises.

Depuis mars 2008, avec son équipe de l'ALLIANCE CARBÉTIENNE, il est resté sur le terrain, à l'écoute des Carbétiens et a répondu favorablement à leurs nombreuses sollicitations.

Pour toutes ces raisons, nous estimons que Louis BOUTRIN est le maire qu'il nous faut pour diriger la commune pour les six prochaines années.

Aussi, nous soutenons sa candidature pour conduire une liste de rassemblement aux prochaines élections municipales du CARBET.

Cet appel au rassemblement concerne, au-delà des considérations partisanes, tous ceux qui souhaitent un véritable changement pour le CARBET.

Carbet, le 12 octobre 2013

Rejoignez-nous

alliance.carbetienne@gmail.com

Tél.: 0696 404 119 (Texto uniquement)